

**PALABRAS DEL ACADÉMICO PRESIDENTE DOCTOR
MARCELO URBANO SALERNO**

**EN EL SEPELIO DEL ACADÉMICO DOCTOR MARCELO A.
DANKERT**

9 de septiembre de 2014

La Academia está de luto. Marcelo Dankert nos ha dejado y hoy nos convocamos para despedirlo. Habrá un vacío difícil de cubrir.

Deseo transmitir a su familia, a Bárbara su esposa, sus nueve hijos y sus nietos, nuestro pesar ante la pérdida del ser querido.

Ingresó a la Academia Nacional de Ciencias de Buenos Aires en el año 2005 en la Sección Medicina. Durante su membresía alcanzó a desempeñar el cargo de Vicepresidente de la Mesa Directiva. Cumplió sus funciones con celo profesional y se dedicó a difundir sus conocimientos mediante varias comunicaciones publicadas para perdurar en la memoria, al mismo tiempo que colaboró en las actividades más importantes. Tuvo a su cargo durante una década la dirección del Instituto de Bioquímica que lleva el nombre del Premio Nobel Luis Leloir, de quien fuera uno de sus discípulos predilectos.

Su bonhomía, su gentileza y buena voluntad reflejan que fue un caballero cabal, hombre de bien. Destaco estos rasgos de su personalidad porque son signos de una vida virtuosa. Por ello, permanecerá en nuestro recuerdo, más allá de otras consideraciones que hacen a su trayectoria

docente en el grado superior y sus aportes científicos como relevante investigador, con la cual ganó la admiración de los académicos.

En estos momentos, sumidos en la tristeza de su dolorosa partida, dejamos el testimonio de nuestra gratitud al amigo y colega que hemos venido a despedir.

12 de septiembre de 2014